

Augustdorf

Frisches Design und neue Funktionen

[08.01.2026] Die Gemeinde Augustdorf hat ihren Internetauftritt überarbeitet und präsentiert sich online jetzt moderner, bürgernäher und funktionaler.

Die Website der nordrhein-westfälischen Gemeinde [Augustdorf](#) wurde technisch, optisch und inhaltlich komplett überarbeitet und zeigt sich nach dem umfassenden Relaunch nun mit einem frischen Design, einer übersichtlichen Struktur und vielen neuen Funktionen, die das digitale Angebot der Gemeinde spürbar verbessern.

„Die Neugestaltung ist für uns ein wichtiger Schritt in Richtung moderner Verwaltung. Mit dem neuen, klaren, freundlichen und serviceorientierten Auftritt schaffen wir eine Plattform, die mit den Bedürfnissen der Menschen in Augustdorf mitwachsen kann“, erklärt Verwaltungsvorstand und Kämmerer Patrick Herrmann, der das Projekt intern verantwortete.

Bei der Konzipierung und Umsetzung mit dem Content-Management-System iKISS von Anbieter [Advantic](#) wurde die Verwaltung von den Anwendungsbetreuenden der [OWL-IT](#) unterstützt.

Wie der IT-Dienstleister mitteilt, lag ein besonderes Augenmerk des Relaunchs auf der Bürgerfreundlichkeit. Hervorzuheben seien hier insbesondere das Serviceportal, das die Dienstleistungen der Gemeinde informativ darstellt – inklusive der passenden Formulare und Kontaktdaten – sowie der neue Mängelmelder. Auch sei die Startseite mit neuen Themenkacheln versehen worden, die häufig gesuchte Inhalte prominent darstellen. So könnten wichtige Informationen und Services künftig noch schneller gefunden werden.

„Wir freuen uns sehr, mit der neuen Website ein modernes, ansprechendes und bürgernahes Angebot präsentieren zu können. Die neue Struktur, das frische Design und die verbesserten Funktionen zeigen, dass sich Augustdorf auch digital zukunftsorientiert aufstellt“, so Patrick Herrmann.

(bw)

Stichwörter: CMS | Portale, Ostwestfalen-Lippe-IT (OWL-IT), Advantic, Augustdorf, Mängelmelder, Relaunch